

Le président du Venezuela convoque à un remaniement ministériel



Caracas, 18 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a convoqué les membres du cabinet à mettre leurs postes à la disposition de l'exécutif en vue d'une vaste restructuration des méthodes et du fonctionnement du gouvernement de ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, la vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodríguez a fait savoir que les modifications annoncées ont pour but de blinder la nation face à n'importe quelle menace.

Par ailleurs, dans un message twitter, Nicolás Maduro a relevé la volonté inébranlable de son peuple, héritée de ceux qui ont conquis l'indépendance de l'Amérique Latine. Il a réaffirmé que le pays ne capitulera face à aucun empire.

Il a également publié une vidéo sur la marche de samedi dernier à Caracas depuis l'Avenue Libertador jusqu'aux alentours du Palais présidentiel de Miraflores sous le nom de grande marche de la victoire.

De plus, le chef d'état vénézuélien a remercié les travailleurs du secteur électrique de leur engagement et de leur travail durant le sabotage contre le système électrique national.

Par ailleurs, le Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne représentée par l'Amiral en Chef Remigio Ceballos, a supervisé les installations du Système du Métro de Caracas, dans le cadre du déploiement des Manœuvres d'Action Intégrale Ana Karina Rote 2019.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186123-le-president-du-venezuela-convoque-a-un-remaniement-ministeriel>



Radio Habana Cuba